

Närrisches Treiben im Vogelnest

Faschingsdienstag war es endlich so weit: Die bunten Kostüme durften ihren Kleiderschrank verlassen und präsentiert werden.

Voller Vorfreude wurden die Räumlichkeiten geschmückt, um die Kinder bei bester Faschingsatmosphäre zu empfangen.

Die Kinder zeigten voller Stolz ihre Kostüme, Kopfbedeckungen und Accessoires.

Unser Faschingsbüffet wurde dieses Jahr von den Eltern organisiert und mit viel Liebe haben sie ganz tolle Sachen vorbereitet.

Bevor das große Schlemmen starten konnte, gab es ein Ständchen für unser Geburtstagskind.

Ausgiebig wurde das Büffet geplündert, für jeden war etwas Leckeres dabei.

Mit lauter Musik startete unsere Polonaise in die Tagespflege der Alten- und Krankenpflege Kathrin Vogel. Gemeinsam mit den Senioren tanzten wir ein Bewegungslied. Anschließend zogen wir durch unsere Stadt und machten Halt im „Stadtgeflüster“. Der Raum war mit Luftballons und Girlanden geschmückt und wir blieben ein Weilchen dort, um bei Partymusik das Tanzbein zu schwingen.

Nach ausgiebiger Party machten wir uns schließlich auf den Weg zurück in den Kindergarten.

Zum Mittag gab es leckere Nudeln, die Kinder durften mit den Fingern essen, das war natürlich das besondere Highlight für alle.

Wir bedanken uns bei dem Team vom „Stadtgeflüster“ und bei unserer Elternschaft für die Hilfe bei diesem tollen Faschingstag.